

MEISTERSCHAFTSSPIEL VS. SV KALLHAM 09. Mai 2004, 15.00 / 17.00 Uhr, in Bruck KM: **0:3**

(0:1), Tor:

Reserv:

1:3

(1:1), Tor: Schwarz Mario

Kader KM

: Freilinger, Hötzel, Vogl, Wiesinger K., Benezeder, Ortbauer L., Lehner D., Krautgartner, Wiesinger M., Juffmann A., Heitzinger - ERSATZ: Juffmann T., Hofer HP, Nemetz, Reiter

Schiedsrichter

: Hiebler (Zwei krasse Fehlentscheidungen vor dem zweiten Tor - siehe anschließend im Spielbericht, ansonsten in Ordnung.)

Kader Reserve:

Reiter, Gföllner, Molla, Bannert, Lehner H., Forst, Gaderbauer, Wiesinger Geri, Schwarz, Ortbauer P., Burghart - ERSATZ: Wiesinger H., Enzlmüller, Mitterbauer, Neuweg

Vor dem Spiel:

Keine verletzten oder gesperrten Spieler, konnten also mit vollständigem Kader antreten....

Zum Spiel:

Gleich mal vorweg: ein verdienter Sieg für Kallham an diesem Tag! Da wir ganz einfach zu wenig Durchsetzungskraft an den Tag legten, sich in den Zweikämpfen meist ziemlich blöd angestellt haben, zuwenig aggressiv waren. Meist waren wir einen Schritt zu spät, was teilweise zu ziemlich harten Fouls geführt hat - diese rauhe Gangart war absolut nicht beabsichtigt, sondern einfach Resultat unserer seltsamen Langsamkeit an diesem Tag! Die meisten waren ganz einfach mit dem Kopf nicht am Platz, so schien es mir desöfteren, mit den Gedanken ganz woanders, aber nur nicht bei einem Fußballspiel. Bis wir an diesem Tag auf neue Spielsituationen reagiert haben, war diese meist schon wieder vorbei, wir waren stets hinten nach. Und so kamen wir zu sehr wenigen bis gar keinen Torchancen, konnten die eventuelle Unsicherheit des gegnerischen Torhüters gar nicht nutzen, weil wir zu gar keinen Schüssen kamen. Aber bevor ich jetzt weiter unsere Fehler aufzähle, schnell die Tore:

Das erste war ein zugegeben schöner Volleyschuss von ca. 17 Meter ziemlich genau ins linke Kreuzeck. Das zweite Tor ein Elfmeter, was meiner Meinung nach kein Elfer war, da das Foul außerhalb des 16er passierte - und zu dem es erst gar nicht kommen hätte dürfen, weil der Schiri zuvor im Mittelkreis zwei GLASKLARE Fouls gegen uns nicht gesehen hat / sehen wollte / oder was weiß ich was..... Und das dritte war dann ein Freistoß von ca. 17 Meter wiederum - durch die Mauer ins Eck - ich war da noch dran, konnte die Kugel noch auf die Stange lenken, aber der zurückprallende Ball sprang an meinen Kopf und von da mit viel Drall ins Tor. Scheiß

drauf - so ein Vo..id..... hinter meinem Tor hat zwar gemeint, ich hätte da nicht gut ausgesehen, aber dieser Fastglatzkopf hätte früher wahrscheinlich nur dem Ball hinterhergeschaut. Wie auch immer, wenn dieser Typ meint, er muss ständig blöd rummaulen, wenn wir gegen Kallham spielen, soll er das halt machen.....

Wie gesagt, ein verdienter Sieg für Kallham, da wir ganz einfach zu wenig Aggressivität, Frische und Kampfkraft an den Tag gelegt haben.....